

校外学習、学校行事の取り組み

広州日本人学校では、毎年校外において体験的な学習を行っています。1学期には、中学部3年生の職場体験学習において、「广州日航酒店」「广汽本田汽车有限公司」「日本航空公司」の三社に受け入れていただきました。いつもと違う環境に、生徒たちは緊張していたようでしたが、各事業所の皆様が丁寧に仕事内容を説明してくださったり、普通ではできない体験をさせてくださったりしたので、とても充実した学習を行うことができました。中学部3年生は、この学びを「職場体験発表会」で報告する予定となっています。今回の学習を通じて学んだことをお互いに発表しあい、今後の進路研究にも役立てていきます。

小学部3年生は、校外学習において、「明治アイス工場」に受け入れていただきました。アイスクリームを作る工程だけではなく、衣服に静電気が起きないように加工がしてあることや、数人の日本人が多く中国人と働いていることに驚いていました。訪問後の感想には「食べる人のことを考えて作られた明治のアイスクリーム」という言葉が多く、1つの製品に込められた事業所の方の思いを知ることができた一日でした。

7月6日には音楽発表会が行われました。この日に向けて一致団結して練習を重ね、発表会でも演奏や合唱を一生懸命がんばりました。緊張した児童生徒も多かったようですが、多数の保護者の皆様に大きな拍手をいただき、とてもうれしかったようです。練習の成果を出すことができた達成感を味わっていました。また、7月20日にはPTA夏祭りが開かれました。保護者・商工会の皆様が児童生徒たちに向けて、魅力的な催しを企画してくださり、参加した児童生徒たちの心に残る楽しい一日となりました。企画・運営等にご尽力いただき、厚く御礼申し上げます。

夏休みをはさみ、8月中旬より2学期がスタートしました。2学期も運動会をはじめとして各学年でさまざまな行事が予定されています。今後とも皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

